



HAVRE DE BIEN-ÊTRE HAVEN OF WELL-BEING



Le Fairmont Spa tire son énergie de son emplacement unique. L'harmonie entre ce lieu paradisiaque et un service personnalisé vous offre une expérience revitalisante et réparatrice.

Conçu comme un riad moderne, le Spa de 3 500 m² est un havre de bien-être où les hôtes peuvent profiter de soins exclusifs. Que ce soit un massage à l'huile d'argan marocaine, un soin aux pierres chaudes, un rituel hammam avec enveloppement d'argile ghassoul ou un soin de réflexologie, le Spa vous promet de vous transporter vers un paradis de détente et de tranquillité.

The Fairmont Spa harnesses the serene energy of its unique location, blending paradise and personalized service for a deeply revitalizing and restorative experience.

Designed like a modern riad, the 3,500 sqm Spa is a haven of well-being where guests can indulge in exclusive treatments. Whether it's a massage with Moroccan argan oil, hot stone therapy, traditional hammam rituals with ghassoul wraps, or reflexology, the Spa promises to deliver relaxation and tranquility.





RAFFINEMENT ET
RELAXATION ABSOLUE
LUXURY REDEFINED,
ULTIMATE RELAXATION



MASSAGES

MASSAGE SIGNATURE ROYAL PALM ROYAL PALM SIGNATURE MASSAGE 90 MINUTES

Un bain de pieds relaxant, suivi d'un massage complet du corps.
A relaxing foot bath, followed by a full-body massage.

MASSAGE DIAMOND WELL-LIVING DIAMOND WELL-LIVING MASSAGE 60/90 MINUTES

Découvrez l'essence de nos soins personnalisés et laissez-vous transporter dans un univers de sensations raffinées à travers les huiles Diamond Well-Living, chacune conçue pour répondre à un besoin unique.

Fitness : fraîcheur pour le corps et l'esprit
Énergisant : vitalité et énergie
Detox : purification complète
Détente : sérénité profonde

Discover the essence of our bespoke treatments and be transported to a realm of refined sensations through the Diamond Well-Living oils, each crafted to address a unique need.

Fitness: freshness for body and mind
Energizing: vitality and energy
Detox: thorough purification
Destress: profound serenity

MASSAGE DEEP TISSUE 60/90 MINUTES

Ce massage est combiné à des techniques de pression de la paume et du pouce pour soulager les tensions.
This massage employs palm and thumb pressure techniques to effectively release tension and deeply relax the muscles.

MASSAGE ORIENTAL ORIENTAL MASSAGE 60/90 MINUTES

Ce massage, mêlant pressions et étirements harmonieux, intègre des huiles essentielles pour rétablir l'équilibre entre le corps et l'esprit. Il favorise la circulation sanguine, régule l'énergie vitale et revitalise l'ensemble de votre être.
This massage combines gentle pressure and harmonious stretches, incorporating essential oils to restore balance to both body and mind. It boosts blood circulation, regulates vital energy, and revitalizes your entire being.



CHARME ET SÉRÉNITÉ À CHAQUE INSTANT CHARM AND SERENITY IN EVERY MOMENT

ÉVEIL DES SENS, LE MASSAGE À LA BOUGIE EVEIL DES SENS CANDLE MASSAGE 60 / 90 MINUTES

Eveil des sens est un soin qui sublime le corps grâce à la chaleur douce de la bougie de massage Paillettes d'Ambre. Cette cire végétale, riche en nectar d'ambre, enveloppe le corps de ses senteurs épicées. Les lissages et les mouvements circulaires dénouent les tensions et hydratent la peau.

A sensory massage that relaxes both body and spirit in the soothing heat of the Paillettes d'Ambre Candle. The circular movements will release tensions of the whole body lulled by the magical melted candle and the incredible scent of amber.

MASSAGE CÉRÉMONIAL CEREMONIAL MASSAGE 60 / 90 MINUTES

Découvrez l'essence précieuse de l'Onguent d'Argan, baume nourrissant qui incarne une tradition millénaire de beauté. Associé au Miel d'Ambre, ce soin délicat dénoue les tensions. Chaque geste, ancré dans les techniques marocaines, procure un bien-être incomparable.

Experience the rare essence of Onguent d'Argan Balm, a nourishing treasure from millennia of beauty tradition. Paired with Miel d'Ambre, this soothing treatment releases tension and invites exquisite relaxation. Each movement, rooted in Moroccan techniques, provides unparalleled well-being.

MASSAGE DU GOLFEUR GOLFER'S MASSAGE 60 / 90 MINUTES

Offrant confort et récupération, ce massage est idéal avant ou après une partie de golf pour apaiser les tensions. This tailored massage provides comfort and recovery, ideal for before or after a round of golf to relieve muscle tension.

MASSAGE AUX PIERRES CHAUDES HOT STONES MASSAGE 60 / 90 MINUTES

Le massage aux pierres volcaniques invite à une détente apaisante. La chaleur bienfaisante des pierres dissipe les tensions, enveloppant le corps d'une sérénité absolue. The volcanic stone massage offers a deeply soothing relaxation. The beneficial warmth of the stones melts away tension, enveloping the body in absolute serenity.

MASSAGE MINCEUR SLIMMING MASSAGE 60 MINUTES

Un massage personnalisé aux huiles essentielles, favorise l'élimination des toxines et stimule la circulation sanguine. Il procure une sensation de légèreté et aide à retrouver une forme tonique et harmonieuse. A personalized essential oil massage that promotes toxin elimination and stimulates blood circulation. It provides a feeling of lightness and helps restore a toned and harmonious shape.

MASSAGE FUTURE MAMAN MUM TO BE MASSAGE 60 MINUTES

Pour les femmes ayant dépassé le troisième mois de grossesse, ce massage doux et naturel soulage les tensions et les inconforts. For women from the second trimester onwards, this gentle, natural massage alleviates tension and discomfort.

MASSAGE DES PIEDS FOOT MASSAGE

Un massage des pieds qui favorise la relaxation, la vitalité corporelle et l'équilibre général. Il soulage les tensions et revitalise l'énergie. A foot massage that enhances relaxation, overall vitality, and balance. It relieves tension and recharges energy.



SOINS EN DUO COUPLES' TREATMENTS



RITUEL COUPLE ROYAL PALM

Découvrez en toute intimité les bienfaits du Hammam Royal Palm, où relaxation et confort se rencontrent dans votre suite privée. Après ce voyage sensoriel, laissez-vous tenter par un thé à la menthe et des pâtisseries marocaines, avant de profiter d'une heure de massage régénérant.

ROYAL PALM COUPLES' RITUAL

Immerse yourselves in the exquisite tranquility of the Hammam Royal Palm within the intimacy of your private suite. After this serene retreat, delight in Moroccan pastries and mint tea, then indulge in the ultimate serenity of a one-hour soothing massage.

MA PETITE PRINCESSE ET MOI - MON SUPER HÉRO ET MOI - 30 MINUTES

Offrez à votre petit trésor un massage délicat. Conçu pour les enfants de 6 à 12 ans, ce moment unique s'ancrera à jamais dans vos souvenirs les plus chers.

MY LITTLE PRINCESS AND I - MY SUPERHERO AND I - 30 MINUTES

Treat your little treasure to a delicate massage. Designed for children aged 6 to 12, this unique moment will be forever imprinted in your cherished memories.

MASSAGE RELAXANT CÔTE-À-CÔTE - 60 MINUTES

Offrez-vous un instant précieux avec un massage côte-à-côte, le cadeau idéal pour partager une pause délicate. Évadez-vous ensemble du quotidien à travers une expérience de relaxation partagée.

SIDE BY SIDE RELAXING MASSAGE - 60 MINUTES

Share a cherished moment with our Side-by-Side Massage, designed for serene connection. Escape together from daily routines and share a relaxing experience.



La marque marocMaroc évoque la splendeur du Maroc, terre de lumière et d'abondance. Enrichie par des traditions ancestrales, chaque soin offre une expérience raffinée, mêlant chaleur, couleurs et parfums pour un voyage sensoriel exceptionnel.

marocMaroc embodies the splendor of Morocco, land of light and abundance. Enriched by ancestral traditions, each treatment offers a refined experience, blending warmth, colours, and fragrance for an exceptional sensory journey.



SOINS DU VISAGE FACIAL TREATMENTS

ÉCLAT « RICHESSE D'ARGANIER » - 60 MINUTES

Ce rituel « Éclat » associe chaleur et fraîcheur à des mouvements stimulants et apaisants, fournissant une hydratation intense.

RADIANCE « RICHESSE D'ARGANIER » - 60 MINUTES

« The Radiance » rituel combines heat and freshness through stimulating and soothing movements, delivering intense hydration.

-

SIGNATURE CACTÉA

Le soin Better Age lisse,affermit et apaise le visage, révélant une radiance lumineuse et une relaxation ultime. Enrichis en huile de figue de barbarie et omégas 3 et 9, les produits Cactéa améliorent l'élasticité et la souplesse de la peau, tout en prévenant les rides.

CACTÉA SIGNATURE

The Better Age treatment smooths, firms, and soothes the face, revealing luminous radiance and ultimate relaxation. Enriched with prickly pear oil and omega-3 and -9, Cactéa products enhance skin elasticity and suppleness, preventing wrinkles.



Les soins du visage NB associent des technologies de pointe en soins de la peau à des techniques professionnelles de haut niveau. Chaque étape est méticuleusement élaborée pour offrir des solutions d'une efficacité remarquable, créant une connexion authentique par le toucher tout en régénérant profondément la peau et en élevant votre bien-être.

NB facials blend cutting-edge skincare with advanced professional techniques. Every step is designed to ensure outstandingly effective solutions, allowing a profound connection through touch while transforming both skin and mood.

YOGA FACIAL BY NATURA BISSÉ 60 MINUTES

Offrez-vous un soin hydratant et nourrissant avec des manœuvres qui stimulent les muscles du visage pour une peau plus ferme et tonique. Treat yourself to a hydrating and nourishing treatment with techniques that stimulate the facial muscles for a lifted and resilient complexion.

-

THE CITRUS ESSENCE BY NATURA BISSÉ 60 MINUTES

Un soin antioxydant à base de vitamine C stimulant la production de collagène et donnant de la fermeté à la peau, tout en améliorant la luminosité et l'hydratation.

Experience a unique antioxidant treatment that helps minimize signs of premature aging. Vitamin C will stimulate collagen production and renew skin firmness, while improving luminosity and hydration on your skin.

THE 3D COLLAGEN 60 MINUTES

Un soin innovant, enrichi de trois types de collagène, sculpte et définit les contours du visage tout en offrant un effet liftant exceptionnel.

An innovative treatment enriched with three types of collagen, sculpts and defines facial contours while providing an exceptional lifting effect.

-

INSTANT GLOW OU NETTOYAGE EN PROFONDEUR INSTANT GLOW OR DEEP CLEANSE

Optez pour ce soin rapide et efficace. Une triple exfoliation pour éliminer toutes les impuretés, suivie d'un soin oxygénant illuminant.

Achieve a quick and effective glow with triple exfoliation to clear impurities, followed by a rejuvenating oxygen treatment.

BOOSTERS - 10 MINUTES

Yeux, visage ou cou, hydrate, tonifie et régénère.
Eye, face or neck hydrates, lifts, and regenerates.

-

Le booster d'oxygène stimule la production de collagène.
The oxygen booster stimulates collagen production.

-

SOS Booster calmant et apaisant.
SOS Booster calming and soothing.



LES RITUELS HAMMAM HAMMAM RITUALS

Le Hammam est un Art.

Partie intégrante des rites locaux, cette tradition ancestrale de purification du corps et de l'esprit est au cœur de la vie marocaine. Pendant des siècles, les hammams étaient les seules sources d'eau chaude dans les anciennes médinas. Aujourd'hui, une visite hebdomadaire au hammam reste un rituel essentiel. Le corps y est nettoyé au savon noir, exfolié, purifié et massé. La peau retrouve éclat et douceur, prête à recevoir d'autres soins.

Hammams have been an integral part of Moroccan culture for centuries, originally providing the only source of hot water in the medinas. Today, a weekly visit to the Hammam remains a cherished tradition, purifying both body and soul. The ritual includes scrubbing, massaging, and cleansing with black soap.

HAMMAM EVASION MAROCMAROC ESCAPE HAMMAM BY MAROCMAROC 60 MINUTES

Le corps et l'esprit s'épanouissent dans ce rituel où le Miel d'Ambre, délice détoxifiant, sublime le gommage purifiant du gant Kessa. Ensuite, la douce caresse de la fleur d'oranger invite à un étirement apaisant avec une infusion d'orange. The body and mind flourish in this ritual where the Miel d'Ambre Balm, a detoxifying delight, enhances the purifying scrub of the Kessa glove. Then, the gentle caress of orange blossom invites a soothing stretch with Orange Infusion.



HAMMAM ROYAL PALM
ROYAL PALM HAMMAM
60 MINUTES

Plongez dans ce rituel revitalisant qui dévoile les trésors du Maroc. Le soin débute avec une application du savon noir traditionnel, suivi d'un gommage au gant kessa. Le Ghassoul purifie et revitalise, tandis que l'huile d'argan pure hydrate intensément.

Immerse yourself in this revitalizing ritual that unveils Morocco's treasures. The treatment begins with the application of traditional black soap, followed by a deep exfoliation with the kessa glove. A Ghassoul mask then purifies and revitalizes, while a luxurious application of Pure Argan Oil provides intense hydration.

HAMMAM DADA
90 MINUTES

Voyagez au cœur des traditions marocaines du hammam et plongez dans un rituel empreint de poésie, tel que le chérissait chaque Dada, cette grand-mère bienveillante.

Commencez par un massage du cuir chevelu à l'huile d'argan, suivi de la douceur enveloppante du savon noir à l'olive. Le gant de kessa exfolie avec délicatesse, tandis que le ghassoul, cette argile marocaine précieuse, purifie en profondeur.
Travel to the heart of Moroccan hammam traditions and immerse yourself in a poetic ritual, just as every Dada, that beloved grandmother, cherished this sacred tradition.

Begin with the soothing touch of a scalp massage using golden argan oil, followed by the tender caress of black olive soap. Let the kessa glove glide across your skin, exfoliating gently, while the Moroccan ghassoul clay deeply purifies.



SOINS DU CORPS BODY TREATMENTS



MIEL D'AMBRE & ROSES DE SUCRE AMBER HONEY & SUGAR ROSES 60 MINUTES

Offrez-vous notre rituel Miel d'Ambre et Roses de Sucre, l'exfoliation subtile du miel purifie et nourrit, tandis que les extraits de rose allient chaleur et fraîcheur pour une douceur envoûtante.

Indulge in our Amber Honey and Sugar Roses ritual. Gentle honey exfoliation purifies and nourishes, while rose extracts infuse warmth and freshness for an enchanting softness.

RITUEL TEKMIIDA TEKMIDA RITUAL 60 MINUTES

Le rituel Tekmida est un soin profond inspiré des véritables techniques marocaines. Grâce à l'utilisation de serviettes chaudes pour libérer les tensions et équilibrer la circulation énergétique, ce traitement unique enveloppe le corps de senteurs délicieuses. Il procure une exfoliation douce et une hydratation intense.

The Tekmida ritual, inspired by traditional Moroccan techniques, uses warm towels to release tension and restore balance. Guided by the elements, this unique treatment envelops the body in delightful scents, offering gentle exfoliation and deep hydration.

CITRUS DRENCH BY NATURA BISSÉ 60 MINUTES

Un soin enrichi en vitamine C, spécialement conçu pour les peaux exposées au soleil. Il combat avec délicatesse le dessèchement et le vieillissement prématuré, procurant une revitalisation éclatante.

Highly concentrated in Vitamin C, this body treatment is perfect for sun-exposed skin, gently combating dryness and premature aging while delivering radiant revitalization.

RITUEL DIAMOND WELL-LIVING DIAMOND WELL-LIVING RITUAL 90 MINUTES

Découvrez le rituel Diamond Well Living, une harmonie exquise d'exfoliation corporelle et de massage sur mesure. Offrez-vous cette expérience sensorielle unique, où raffinement et bien-être se conjugent pour une transformation sublime.

Experience the Diamond Well Living ritual, an exquisite fusion of body exfoliation and bespoke massage. Immerse yourself in this unparalleled sensory journey, where elegance and well-being converge to create a sublime transformation.

SOINS DE BEAUTÉ BEAUTY CARE

MANUCURES & PÉDICURES MANUCURES & PEDICURES

Pose vernis Varnish application	15 min
Manucure classique Classic manicure	60 min
Pédicure classique Classic pedicure	60 min
Manucure semi-permanent Gel manucure	60 min
Pédicure semi-permanent Gel pedicure	60 min
Dépose de vernis semi-permanent Gel polish removal	30 min
Pose de vernis semi-permanent Gel polish application	15 min

EPILATIONS BODY WAXING

Sourcils, lèvres, menton ou aisselles Eyebrows, upper lip, chin or underarms	20 min / section
Mi-jambes, dos, ou bras Half leg, back, or arms	30 min
Jambes entières Full leg	45 min
Maillot simple Bikini edge	20 min
Maillot brésilien Brazilian bikini	30 min

COIFFURE & MAQUILLAGE HAIR & MAKE UP BY YEM

FEMMES LADIES

Shampoing et masque
Shampoo and mask

Brushing
Blow dry

Coupe
Haircut

Styling
Styling

Chignon
Updo

**Pour les demandes de groupes ou d'événements,
une réservation est requise au moins 48 heures à l'avance.**
For group or event requests, a 48h advance reservation is required.

HOMMES GENTLMEN

Coupe homme
Men's haircut

Entretien barbe
Beard trim shave

Soin barbier
Signature shave



SPA ETIQUETTE

ACCÈS AU SPA

L'accès au Spa est réservé aux adultes de plus de 16 ans et aux clients ayant réservé des soins.

ARRIVÉE AU SPA

Nous vous invitons à vous présenter 20 minutes avant le début de votre rendez-vous afin de prendre le temps de vous changer, de vous relaxer et de profiter de nos installations. Veuillez noter qu'une arrivée tardive pourrait écourter la durée de votre soin.

CONDITIONS MEDICALES

Un formulaire médical vous sera présenté à votre arrivée au Spa, Vous devrez y indiquer vos allergies, préciser une éventuelle grossesse ou signaler tout besoin particulier.

TENUE VESTIMENTAIRE

Un peignoir et des chaussons seront mis à votre disposition au Spa. Vous pouvez également vous présenter déjà vêtu de votre peignoir. Certains soins nécessitent le port des sous-vêtements jetables, nos thérapeutes vous en aviseront à votre arrivée.

EFFETS PERSONNELS

Nous vous remercions de ne pas apporter d'objets de valeur lors de votre visite au Spa. L'hôtel décline toute responsabilité en cas de perte ou de détérioration des affaires personnelles. Pour votre tranquillité, les téléphones et autres appareils électroniques doivent être éteints.

SOINS EN CHAMBRE

Vous pouvez profiter de votre soin dans votre chambre ; le montant de la prestation sera majoré de 30 %.

SECTION PRIVÉE

Le Spa dispose d'un espace privatisable comprenant une cabine de soin, un hammam, un bassin couvert et un sauna; l'idéal pour vos célébrations. Pour plus d'informations, nous vous prions de vous adresser à la réception du Spa.

FAIRMONT GIFT CARDS

Si vous souhaitez offrir l'un des soins de notre menu, des cartes-cadeaux sont disponibles à la réception du Spa.

SPA ETIQUETTE

SPA ACCESS

Access to the Spa facilities is restricted to adults over 16 years old and for guests having treatments.

SPA ARRIVAL

We highly recommend that you arrive 20 minutes prior to your appointment time in order to change, relax and enjoy our various facilities. Please note that all treatments end on time regardless of the starting time.

MEDICAL CONDITIONS

Please inform us of any special health conditions. You will also be asked to complete a lifestyle and medical form upon arrival, so we can better customize your experience to your individual needs.

SPA ATTIRE

You will be provided with a spa robe and slippers on arrival. You are welcome to use your room robe if you do not wish to change at the Spa. Some treatments will require you to wear disposable underwear and you will be advised of this on arrival.

PERSONAL BELONGINGS

We kindly request that guests avoid bringing valuables to the Spa. The Hotel cannot be held liable for loss or damage to personal items. We also request that for your peace and privacy, phones and other electronic devices are turned off whilst in the Spa.

IN ROOM TREATMENTS

Treatments in the privacy of your own room are available. They are subject to availability with an additional 30% surcharge.

SPA PRIVATE SECTION

The Spa features a private section with a treatment room, a hammam, an indoor bassin and a sauna. An ideal place for your private celebrations. For further information, kindly contact the Spa.

FAIRMONT GIFT CARDS

Gift vouchers are available for all of our treatments at the Spa reception.

RESERVATIONS

Les réservations à l'avance sont vivement recommandées. Composez le 17 depuis votre chambre ou contactez le +212 (0)5 24 48 79 03 spa.marrakech@fairmont.com

POLITIQUE D'ANNULATION

Toute annulation tardive, effectuée moins de 5h à l'avance, entraînera des frais équivalents à 50 % de la valeur du soin. En cas de non-présentation, le montant total de la prestation réservée sera facturé.

APPOINTMENTS

Advance reservations are highly recommended. Dial 17 from your room or contact us at +212 (0)5 24 48 79 03 spa.marrakech@fairmont.com

CANCELLATION POLICY

For any cancellations or rescheduling of your appointment, please allow a minimum of 5 hours advance notice in order to avoid being charged 50 % of the initial reserved service fees. In case of a No Show, a penalty charge of the full amount of the reserved treatment will apply.



HORAIRES D'OUVERTURE

Fairmont Spa : 9h - 21h

OPENING HOURS

Fairmont Spa: 9am to 9pm



